

Taboulé und Guacamole

Krelinger Auszubildende siegen bei Berufswettbewerb / Urkunden und Pokal überreicht

KRELINGEN. Wraps Guacamole und Taboulé – exotisch-Klingendes fand sich auf der internationalen Speisekarte im Rahmen eines hauswirtschaftlichen Leistungswettbewerbs an der Anna-Siemens-Schule, Berufsbildende Schule (BBS) in Hannover. Schüler verschiedener Berufsschulklassen stellten im Rahmen dieses Wettbewerbs unter dem Motto „Hauswirtschaft schafft Lebensqualität für alle Menschen und Kulturen“ unter anderem in der Zubereitung von Speisen und Getränken ihr fachliches Können und Wissen unter Beweis.

Zum wiederholten Mal konnten dabei auch Auszubildende aus dem Ausbildungsbereich Hauswirtschaft der Überbetrieblichen Ausbildungsstätte (ÜBA) im Krelinger Reha-Zentrum mit fachlichem Können überzeugen und vordere Plätze belegen. Dafür erhielten sie Urkunden beziehungsweise einen Pokal überreicht. Matthias Döbel, Leiter der ÜBA in Krelingen, ist stolz auf das gute Ergebnis. „Wir freuen uns für unsere Auszubildenden. Die Auszeichnung zeigt die gute Qualität der Ausbil-



Stolz: Die beiden erfolgreichen Auszubildenden mit Ausbilderin und Sozialpädagogin Coretta Schmidt (Mitte).

red

dungsarbeit.“

In der ÜBA des Krelinger Reha-Zentrums, einem Arbeitsbereich des Geistlichen Rüstzentrums Krelingen, erhalten junge Frauen und Männer mit psychischen Er-

krankungen und Suchthintergrund die Möglichkeit einer qualifizierten Berufsausbildung in verschiedenen Bereichen und Betrieben. Den Teilnehmenden wird damit der Weg in eine

Berufstätigkeit auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt eröffnet. Derzeit nehmen rund 30 Frauen und Männer die Angebote der überbetrieblichen Ausbildung in Krelingen wahr.

Übrigens: Bei der Guacamole handelt es sich um einen schmackhaften und durch die Zugabe von Zitronensaft erfrischenden Avocado-Dip, bei Taboulé um einen Couscous-Salat.

„Norbert der Hartnäckige“ verteidigt Titel

König Norbert Blanke regiert bereits zum achten Mal das Hünzinger Schützenvolk / Finn Blanke ist neuer Kinderkönig

HÜNZINGEN. „Bei bestem Schützenfest-Wetter begrüße ich euch hier am Schafstall zu unserem Schützenfest“, mit diesen Worten eröffnete der Vereinsvorsitzende Henning Blanke kürzlich das Hünzinger Schützenfest. Zur Königsproklamation bat er die Majestäten vom vergangenen Jahr zu sich. Der Kinderkönig Louis Meyer konnte seinen Titel nicht verteidigen und musste die Regentschaft an Finn Blanke abtreten, der in diesem Jahr unter den Jungschützen den besten Schuss erzielte.

Die Ritter Finnian Gössler und Louis Meyer unterstützen „König Finn“ bei seiner zweiten Regentschaft. Bei den Erwachsenen setzte sich der Vorjahreskönig

Norbert Blanke gegen die Konkurrenz durch, er bleibt für ein weiteres Jahr Schützenkönig und regiert nun bereits zum achten Mal. Julian Meyer, Wiebke Fuhrhop-Tiede und Andrea Eitzmann stehen dem erfolgreichen König als Ritter zur Seite.

Nach der Königsproklamation ehrte der Vereinsvorsitzende die Schützenchwester Wiebke Fuhrhop-Tiede für 25-jährige Mitgliedschaft und „König Norbert“ für 40 Jahre im Verein. Es folgte ein gemeinsames Kaffeetrinken, und im Anschluss daran machten die Schützen sich auf den Weg, um die Königsscheiben anzubringen. Abends fand das Fest beim Grillen am Schafstall einen gemütlichen Ausklang.



Der Schützenkönig Norbert Blanke (Mitte) setzte sich wie auch in den vergangenen Jahren gegen seine Mitbewerber durch.

red

Tagesfahrt des SoVD Krelingen am 16. Juni

KRELINGEN. Am Sonnabend, 16. Juni, fährt der SoVD-Ortsverein Krelingen mit dem Bus ab Krelingen ins Weserbergland. Folgende Aktionen sind vorgesehen: Ein Besuch des Erzbergmuseums Kleinenbremen, Mittagessen Spargel satt, eine Mühlentour mit Reiseleitung im Bus sowie Kaffeetrinken.

Die Kosten für Bus und Aktionen betragen pro Person insgesamt 58 Euro. Auch Nichtmitglieder können an der Tagesfahrt teilnehmen. Anmeldungen und ausführliche Informationen erhalten Interessierte bei Walter Herfurth unter ☎ (05167) 526 und Karl-Heinz Freitag unter ☎ (05167) 761.

Wo kommt der Müll eigentlich hin?

Umwelt AG der Grundschule Kirchboitzen beim Wertstoffhof Honerdingen

HONERDINGEN. Wenn zehn Grundschulkindern einen Ausflug machen, ist das schon eine spannende, nicht ganz alltägliche Aktion. Wenn das Ziel der Fahrt der seit 2017 bestehende Wertstoffhof des Heidekreises in Honerdingen ist, steigt die Spannung erneut. Die Umwelt AG der Grundschule Kirchboitzen besuchte den Wertstoffhof kürzlich, um die Theorie aus dem Unterricht anschaulich dargestellt zu bekommen. Die AG ist eines der Ganztagsangebote an der Grundschule.

Leiterin der Kleingruppe ist Kathrin Wiechers, Schulsozialarbeiterin des Stephansstifts Walsrode. Die AG, die für ein Halbjahr angeboten wird, beschäftigt sich mit Themen wie Umweltschutz und -pflege, Müll



Die Teilnehmer der Umwelt AG unter Leitung von Kathrin Wiechers an der Grundschule Kirchboitzen stellten beim Besuch auf dem Wertstoffhof in Honerdingen viele Fragen.

red

trennen, Bienen in unserer Umgebung und Energie sparen. In diesem Rahmen wurden auf dem Schulgelände und in der Umgebung Müllsammelaktionen vorgenommen. Der gefundene Müll, wie auch ein wenig an Elektromüll und Leuchtmitteln,

konnte so in der Anlage ordnungsgemäß entsorgt werden.

Vom Leiter des Wertstoffhofes, Torsten Dreyer, erhielten die Kinder viele Informationen und Einblicke in die Abläufe des Betriebs. Beeindruckend war neben den

Fahrzeugen auch das Gesamtgewicht der Gruppe, das auf der Fahrzeugwaage festgestellt werden konnte. Nach vielen Fragen, die fachmännisch und kindgerecht beantwortet wurden, erhielt jedes Kind eine kleine Mülltonne zum Mitnehmen.

Glück gehabt

Mit der WZ gratis zu Iron Maiden

WALSRODE. Sie ist eine Legende: Die Band Iron Maiden kehrt zurück auf die Bühnen in Deutschland. Im Rahmen ihrer „Legacy of the Beast“-Tour rocken die Briten am kommenden Sonntag, 10. Juni, die EXPO-Plaza in Hannover. Einlass ist ab 17 Uhr, Beginn um 19 Uhr. Als Special Guest ist Killswitch Engage dabei und als Support The Raven Age.

Die WZ verlost gestern dreimal zwei Freikarten für das Konzertspektakel. Gewonnen haben Alexander Andres Zenke aus Walsrode, Marita Holwas aus Schwarmstedt und Heiko Blaukat aus Walsrode. Die Eintrittskarten für die Gewinner liegen an der Abendkasse bereit und können gegen Vorlage des Personalausweises direkt dort abgeholt werden.

Schützen rechnen Schützenfest ab

EICKELOH. Am kommenden Sonnabend, 9. Juni, findet die Schützenfestabrechnung in Eickeloh statt. Die Schützen treffen sich um 19 Uhr zum Anreten im Schützenhaus. Anschließend geht es zum Annageln der Ehrenkönigsscheibe und der Adlerkönigsscheibe beim Ehren- und Adlerkönig Georg-Wilhelm Evers.

Gegen 20 wird der Vorstand im Schützenhaus die Abrechnung des Schützenfestes allen Mitgliedern präsentieren. Danach gibt es gegen 21 Uhr einen gemütlichen Klönabend, zu dem auch interessierte Nichtmitglieder eingeladen sind.

Anmeldungen zum Unterricht für KU7-Kinder

WALSRODE. Die Kirchengemeinde Walsrode lädt alle Eltern und Kinder der jetzigen 6. Klassen ein zu einem Informationsabend über den KU7-Unterricht: am 13. oder 14. Juni, jeweils ab 18 Uhr im Gemeindehaus Am Kloster. Nach den Sommerferien können die Jugendlichen, die dann die 7. Klasse besuchen, in der Stadtkirchengemeinde beim KU7 (Konfirmandenunterricht in der 7. Klasse) mitmachen. Der Unterricht ist für die Jugendlichen, die KU4 nicht besucht haben. Sie können nun zu KU7 angemeldet werden.

Geleitet wird die Gruppe von Pastor Thorben Bernhardt und Pastor Werner Schäfer. Bis zum 1. Juli sind die Anmeldungen über die Homepage der Kirchengemeinde, aber auch im Gemeindebüro oder bei den Pastoren abzugeben. Es können auch interessierte nicht getaufte Kinder teilnehmen. Nachmeldungen sind nur in Ausnahmefällen möglich.